



**TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD**

**Comentario del personaje de GoRA, "Kuro Yatogami"**

Sería bueno si la propagación de la infección por corona se hubiera detenido en cierta medida cuando este texto se publicará en KFC... Ahora, no solo en Japón, sino en todo el mundo es un momento difícil.

Creo que el entretenimiento puede apoyar y sanar a las personas cuando el mundo es difícil. Creo que todos los que leen este artículo están más o menos ansiosos o se sienten sombríos. Yo también.

Espero que "K" sea una pequeña ayuda para aliviar esa ansiedad.

Por cierto, me gustaría hablar sobre Kuro Yatogami esta vez. Ya he hablado varias veces, pero Kuro es un personaje cuyo carácter ha cambiado desde las discusiones iniciales.

Estaba en la misma posición para perseguir a Shiro de un malentendido e intentar matarlo, pero antes de su personalidad actual tenía la imagen de un terminador silencioso. Sin embargo, en ese momento, era un personaje demasiado tipográfico y los miembros de GoRA no lo venían muy bien.

Eso lo hizo sentir un poco desagradable (en un buen sentido), y tan pronto como lo convertí en un niño que amaba a Miwa, su diálogo y sus acciones cobraron vida.

Desde entonces, se han agregado varios perfiles, mientras tanto, se ha convertido en un temperamento recto, hogareño y Tsukkomi, pero es un Kuro relativamente natural.

Kuro es uno de los personajes de lucha más poderosos del juego. Hay representaciones que abruman a Yata y Fushimi al mismo tiempo, y finalmente derrotó al hermano y maestro espadachín, Mishakuji Yukari. Si es un juego cara a cara, ni siquiera lo pasarás mal excepto por el rey.

Pero él nunca intenta ejercer ese poder ampliamente. Él elige pelear solo bajo condiciones muy limitadas.

Kuro usa su espada sin dudar cuando Shiro lo ordena por una causa o cuando las personas a su alrededor caen en peligro. Un guerrero que pasó por muchos santuarios después de recibir la introducción a la espada por parte de Miwa, pero su esencia no está allí.

Es extraño decir que no está tratando de ser fuerte para ser fuerte. Para Kuro, la fuerza para ayudar a alguien es primero, proteger a alguien. Incluso si es un buen espadachín, probablemente sea la persona más distante de la mentalidad de deambular en busca de un buen oponente y buscar seriamente su propio poder.

Si el mundo está lleno de paz, Kuro tiene ganas de poner una espada. Y te puedes imaginar que está haciendo un esfuerzo serio en la cocina y las tareas domésticas. Un modesto guardián de todas las buenas personas. "Guardián de Chabudai" es la imagen actual de Kuro.

Esta vez en este lugar. Oramos por tu salud.